

Vin

L'offre et la demande mondiales sont plutôt équilibrées

La production mondiale de vin devrait rester stable en 2009 et se situer dans une fourchette allant de 262,2 Mhl à 273,1 Mhl, a estimé l'Organisation internationale de la vigne et du vin (OIV) dans sa présentation de la conjoncture mondiale 2009 le 26 novembre à Paris.

La consommation mondiale, freinée par la crise économique, est estimée entre 241 Mhl et 251,5 Mhl. Malgré cela, en prenant le milieu de

la fourchette de la production et le milieu de la fourchette de la consommation, l'écart devrait être seulement de 21,7 Mhl (usages industriels non déduits), un volume moins élevé qu'en 2008. «*Les stocks n'étant pas très hauts, on pourrait s'attendre à une petite hausse des prix des vins. Ce qui n'est pas encore le cas aujourd'hui.*

Le marché est froid», a expliqué Federico Castellucci, directeur général de l'OIV.

Cette organisation a précisé que l'UE à 27 a formulé des demandes d'arrachage définitif de vignes à hauteur de 160 000 ha sur lesquels 73 000 ha seront arrachés.

L'Espagne, actuellement en crise, est le pays qui arrachera le plus (45 000 ha), loin devant l'Italie (11 900 ha) et la France (10 300 ha).

L'UE devrait perdre entre 70 000 et 80 000 ha cette année, sur un vignoble européen qui comptait 3,804 millions d'ha en 2008.

Volonté Paysanne du Gers n° 1172 - 4 décembre 2009